

Tema: Reproducción Humana



En la adolescencia las personas sufren una serie de cambios, tanto a nivel físico como emocional y social, teniendo en cuenta este aspecto, señala cinco cambios que ocurren en las emociones y área social del individuo en esta etapa de vida.

La sexualidad es un aspecto muy importante de todo individuo, sin embargo, si se experimenta si la madurez adecuada puede tener las siguientes dos consecuencias:

¿Por qué es importante la paternidad responsable?

¿Por qué es importante la maternidad responsable?

¿Qué derechos debo respetar a mis hijos e hijas?

Luciana es una persona adolescente madre, ya que con tan solo 15 años se ha convertido en madre, ¿qué decisiones considera que debe tomar esta joven para lograr cumplir con una maternidad responsable?